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ANTIFASCISMO

Orden de desalojo para campamento de temporer@s.
El  alcalde  de  la  localidad  zaragozana  de  Almunia  de  Doña  Godina  ordenó  el  desalojo  del  campamento  de 
temporer@s, principalmente portugueses, instalado a las afueras del pueblo en la zona del polígono industrial La 
Cuesta. 
En dicho campamento se hacinaban un centenar de personas en condiciones infrahumanas en espera de un trabajo 
en la recogida de fruta. Entre l@s temporer@s se hallan muchos niñ@s y la única provisión de agua es mediante 
mangueras conectadas a un bar cercano que también les deja ducharse por 300 pesetas. No hay luz, aunque algunas 
caravanas habían conseguido “pincharla”.  L@s menos afortunad@s ni tan siquiera disponen de una caravana y 
duermen bajo toldos raídos o en coches.
Los sindicatos pidieron que no se desalojara el campamento y se diera una verdadera solución al problema, creando 
infraestructuras adecuadas para que l@s temporer@s vivan en condiciones dignas y no se repita la situación que es 
recurrente año tras año en tantas localidades aragonesas donde se realizan faenas agrícolas. De hecho desde las 
asociaciones de inmigrantes, CCOO y UGT se ha manifestado que el desalojo del campamento no soluciona el 
problema sino que lo agrava al dejar sin trabajo a l@s temporer@s que participan en la recolección de fruta. L@s 
agricultores/as  de  la  zona  reconocieron  la  ayuda  que  les  prestan  los  temporeros  y  pidieron  más  ayudas  y 
subvenciones para el alojamiento de estas personas. A finales de semana aún se negociaba una salida digna para la 
situación y se hicieron públicas desde la Delegación del Gobierno la existencia de al menos una denuncia contra 
intermediarios y las sospechas de la existencia de mafias de contratación que desde las organizaciones sindicales, 
agrarias y de inmigrantes se animó a denunciar.
Por otro lado el alcalde Victoriano Herráiz afirmó tajantemente que no hay problemas en la Almunia y echó la culpa 
a l@s propi@s temporer@s por “venir con sus familias”. Mientras tanto se entró en un surrealista baile de cifras 
sobre el número de temporer@s que acuden a Aragón para las campañas agrícolas en el que según daban los datos 
la Delegación de Gobierno u otras organizaciones se hablaba entre 1.500 y 50.000.
Aragón-Info, El Periódico de Aragón y Heraldo de Aragón, 1-9-99.

El alcalde de Calanda rechaza un homenaje a las víctimas del nazismo.
A Antón Borraz, alcalde de Calanda (Teruel) por el PP aún se le nota el tufillo franquista y rechazó la colocación de 
una  plaza  en  recuerdo  a  los  17  luchadores  por  la  libertad  calandinos  que  sufrieron  encierro  en   campos  de 
concentración nazis, de los cuales sólo seis sobrevivieron. 
La  petición  fue  hecha  por  María  Sanz,  hija  de  Manuel  Sanz,  superviviente  del  campo  de  concentración  de 
Mathaussen y natural de Calanda, que pasó 5 años en dicho campo y que murió exiliado en Francia. Para María 
Sanz, es un deber que haya un testimonio de los hombres que como su padre, tuvieron que exiliarse a Francia y tras 
luchar  contra  la  invasión  alemana  fueron  internados  en  campos  de  exterminio  nazis,  de  los  que  sólo  seis 
consiguieron salir vivos.
Paradójicamente en Calanda aún existe la plaza de los mártires en homenaje a los fascistas muertos durante la 
Guerra Civil y la placa en la iglesia del pueblo que recuerda a dichos fascistas. El alcalde argumenta en defensa de 
su deplorable decisión que no desea reabrir  viejas heridas y se descuelga con declaraciones como que muchos 
votantes socialistas todavía recuerdan que “fueron los rojos quienes mataron a sus padres”, al tiempo que rechazaba 
retirar las placas fascistas.
Para María Sanz,  los familiares de “los rojos” que fueron masacrados con auténtica saña tienen que “tragar  el 
armatoste que hay en la Plaza de san Miguel o los nombres de los fachas en la pared de la iglesia”.
Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 2-9-99.
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REPRESIÓN

La Fiscalía de la Audiencia Nacional pide archivar la denuncia contra el grupo Gen.
El Fiscal de la Audiencia Nacional Eduardo Molina ha solicitado el archivo de las diligencias abiertas contra el 
grupo musical zaragozano Gen por un presunto delito de injurias a la Corona española. El Fiscal entiende que no 
hubo intención de injuriar, al anunciar la venta de su compact-disk con una foto trucada extraída de Internet en la 
que aparecían en la cama la Infanta Elena de Borbón y el conocido playboy Alessandro Lecquio. El Fiscal, además, 
muestra su extrañeza porque el asunto haya llegado a sus manos sin que exista denuncia de particulares, lo que 
contradice la versión ofrecida por la Policía Nacional. El abogado defensor del grupo, Francisco Javier Osés, se 
alegró de la decisión de la Fiscalía y afirmó que el cartel está amparado por el derecho a la libertad de expresión. 
Osés dijo no entender por qué la brigada de información de la Policía había retirado los carteles expuestos en varios 
bares, llegando incluso a detener a sus dueños. La decisión final sobre este asunto compete a Baltasar Garzón, titular 
del Juzgado de Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional, mientras que los tres miembros del grupo prefieren 
tomarse el tema a risa y no tienen intención de pedir excusas a la Casa Real, a pesar de lo publicado en algunos 
medios de comunicación, ya que no creen haber insultado a nadie con el cartel. 
Aragón-Info y Heraldo de Aragón, 31-8-99. 

CÁRCEL

Excarcelada una zaragozana enferma de SIDA. 
El Juzgado de Vigilancia Penitenciaria de Gasteiz (Araba) decidió excarcelar a una presa zaragozana que padece el 
síndrome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA) en fase terminal, en contra de la decisión del de Zaragoza. La 
mujer está actualmente en una casa de acogida del Comité Anti-SIDA de Gasteiz, según informó su abogado, el 
miembro de la Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón David Burgos, que a la vez explicó que el 
argumento ofrecido por la juez zaragozana era que la presa tenía una capacidad delictiva residual si salía a la calle. 
Según Burgos, el mismo Reglamento Penitenciario protege el derecho a no morir entre rejas, y menos si la estancia 
en prisión puede agravar su estado de salud. El propio Tribunal Constitucional ha ratificado en repetidas ocasiones 
esta  interpretación,  que  también  apoyaba  la  Fiscalía  de  Gasteiz.  Los  informes  médicos  aportados  también  se 
contradecían:  mientras  el  emitido  por  la  cárcel  zaragozana  de  Torrero,  donde  la  mujer  estuvo  presa 
preventivamente, afirmaba que hacía vida normal a pesar de padecer la enfermedad, un forense de Bilbo (Bizkaia) 
indicaba que estaba en una situación clínica equiparable con una enfermedad muy grave en estado terminal.
Heraldo de Aragón, 31-8-99.

Concentración ante la cárcel en el aniversario de la muerte del insumiso Kike Mur. 
Casi 200 personas se concentraron ante la cárcel de Torrero, en Zaragoza, respondiendo a la convocatoria de un 
grupo de insumisos de Aragón que pretendían con este acto conmemorar el segundo aniversario de la muerte de 
Kike  Mur  y  exigir  la  reapertura  de  la  causa  judicial  que  archivaron  un  juzgado  y  la  Audiencia  Provincial  de 
Zaragoza.  La concentración  se inició ante  el  módulo de la sección  abierta,  donde Kike Mur enfermó y murió 
desasistido por el funcionariado penitenciario la madrugada del 2 de septiembre de 1.997. Posteriormente, la gente 
se  trasladó  hasta  la  puerta  principal  de  la  cárcel,  donde  coreó  gritos  contra  las  prisiones  y  los  funcionarios, 
disolviéndose a continuación. Durante esos momentos, funcionarios y guardias civiles cerraron la puerta de acceso y 
permanecieron  en  el  patio de la  cárcel,  levantando la  mirilla  de vez  en  cuando.  También  se pudo observar  la 
presencia de una furgoneta policial unos metros más lejos, aunque no intervino en ningún momento. Recordamos 
que es intención de la Asociación de Familiares y Amig@s de Insumisos conseguir que se reabra el caso, para lo 
cual se va a dirigir un completo informe sobre el tema al Consejo General del Poder Judicial.
Aragón-Info, 2-9-99.

ECOLOGêA

Marcelino Iglesias a favor del embalse de Torre del Compte.
El presidente del Gobierno Aragonés Marcelino Iglesias viajó a la comarca del Matarranya donde abogó por la 
construcción del embalse de Torre del Compte, como solucón a los graves problemas de sequía que presenta la 
zona, que hasta el momento han sido “parcheados” rellenando con agua del río el pantano de Pena, pese a lo cual 
este embalse sigue seco y el río también.
Como es habitual en el mundillo político, hizo unas cuantas promesas de soluciones de emergencia para la sequía en 
el 2000 y prometió como la panacea el embalse de Torre del Compte de 24 Hectómetros cúbicos de capacidad. 
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El citado embalse está contemplado en el célebre Pacto del Agua aunque dentro de la comarca existe una amplia 
actitud  crítica  hacia  dicho  embalse,  pues  no  se  sabe  con  qué  agua  se  piensa  llenar  debido  a  la  escasez  de 
precipitaciones.
Lo más curioso de todo lo dicho por el presidente son las alternativas de urgencia entre las que se halla la vieja 
alternativa a la elevación de aguas de la Plataforma por un Matarranya Vivo como es la contrucción de balsas 
laterales al río que se llenarían de verdaderos excedentes.
Pilar Blanc, portavoz de l@s militantes anti-bombeo, consiguió interpelar al presidente al pie de la canalización 
ahora inútil en la entrada de Beçeit diciendo “¿Qué le parece esta obra señor presidente?, gracias a ella, el mejor río 
de Europa es ahora un río muerto.” La portavoz vecinal y ecologista demostró como el tiempo les ha dado la razón 
“se trata de una obra irracional que no ha servido para nada”.
Heraldo de Aragón, 31-8-99.

Nueva campaña para promocionar los desmanes en el Pirineo.
El pasado día 31 de agosto el Ayuntamiento de Sallent de Gállego dio una rueda de prensa de la cual se hicieron eco 
todos los medios de comunicación de la región. El motivo: presentar un estudio sobre el escaso impacto ambiental 
de la estación de esquí de Formigal en 36 años de funcionamiento. Es lógico: el que paga, manda para que se haga 
un  trabajo  a  su  gusto  y  conveniencia.  Lo  que  no  son  tan  lógicas  son  las  afirmaciones  de  un  profesor  de  la 
Universidad de Vigo. Nos venía a decir a toda la ciudadanía aragonesa que un valle sin apenas rastros de actividad 
humana, como puedan ser Canal Roya o Canal de Izas, es casi idéntico a esa especie de explotación minera a cielo 
abierto llamada Formigal.
El trabajo de un mes de verano de un campus elitista dirigido por ese científico contra la evidencia fotográfica como 
denuncia muda de aterrazamientos, encauzamientos,  aparcamientos para cientos de vehículos, edificios, basuras, 
escombros y, en general, la destrucción de varios valles. Esto sí que es fundamentalismo, la casa al final de la calle 
de la ignoracia. Al señor Palanca, el profesor, y al señor Sánchez, el Alcalde, se les puede recordar la lectura de una 
relación más detallada de impactos y obras en  Ecogeografía de los paisajes del Alto Gállego, del profesor Luís 
Cáncer, de la Universidad de Zaragoza. O bien, se pueden dar una vuelta por el Instituto Pirenaíco de Ecología que, 
a buen seguro, tendrá una completa colección de estudios sobre impactos de la actividad humana en general y de la 
turística en invierno en particular. Pero no. La rueda de prensa estaba dirigida a la ciudadanía mediante afirmaciones 
santificadas previo pago, para crear una opinión favorable y que el Gobierno financie,con el dinero de tod@s, la 
nueva agresión contra el medio ambiente para lucro de un@s poc@s especuladoras y especuladores. Así, de un 
tiempo a esta parte,  l@s aragonesas y aragoneses hemos visto desfilar a divers@s  embajadoras y embajadores  
científic@s bendiciendo tal o cual proyecto como parte de la campaña de promoción.
Ecologistas en Acción, 2-9-99.

Carta abierta al Alcalde de Sallent de Galligo.
Valgan estas breves líneas para darle las gracias por el envío del informe sobre el impacto de la estación de esquí de 
Formigal, al mismo tiempo que nos alegramos de que un Ayuntamiento como el que usted representa tenga interés 
por la investigación y realice convenios con instituciones científicas y educativas como es el caso de la Universidad 
de Vigo.
Si bien, y como ya conoce la oposición a nuevas ampliaciones de la pista de esquí de Formigal de nuestro colectivo, 
Ecologistas en  Acción (fruto  de la  unificación  de ADEPA, Ansar-Valle  del  Cinca,  AEDENAT-Ecofontaner@s, 
Otus-Ateneo y Onso), me permito comentarle unos puntos que también intentaremos trasmitir con alguna carta de 
opinión a los medios de comunicación.
El nombre de evaluación de impacto ambiental es un término recogido en la Directiva sobre Impacto Ambiental y en 
las leyes y otras normativas que la transponen, con las que nada tiene que ver dicho estudio,  por lo que puede 
representar una mala utilización de la misma o un fraude, creando la clásica confusión entre la opinión pública.
Las conclusiones trasmitidas a los medios de comunicación, tanto por usted, como por Antonio Palanca, no aparecen 
reflejadas en el estudio que nos ha remitido y tras su lectura no coincidimos con ustedes en dichas conclusiones. 
Igualmente creemos que el estudio es bastante flojo y tiene grandes carencias que le transmitiremos en otro momento 
si  es  su deseo  (la  realización  del  estudio  solamente  durante  dos  meses,  carencia  de  estudio  de  impactos  sobre 
especies sensibles y para las que constituyen su hábitat típico los prados subalpinos, desconocimiento de algunas 
especies e impactos, etc.).
Por otro lado, y siguiendo con las conclusiones aportadas por ustedes, se observa una gran diferencia entre las ideas 
que intenta transmitir el coordinador del estudio, Antonio Palanca, y las que trasmite usted, al intentar vender la 
moto de que una nueva ampliación es asumible por carecer de impacto cuando el estudio no recoge esta opción. Para 
nosotr@s sería una autentica aberración la unión de las pistas de esquí por Canal Roya (sin que esto quiera decir que 
no lo sea por Izas). ¿Se atrevería a promover una verdadera evaluación de impacto de este proyecto?.
Sin más reciba un cordial y natural saludo.
Chesús Ferrer Justes (Ecologistas en Acción-Uesca).
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Comunicado del Centro de Estudios Libertarios  "José Alberola"

Os  comunicamos  que  desde  nuestra  Asociación,  hemos  remitido  los  Informes  publicados  por  COAGRET 
(Coordinadora  de  Afectados  por  Grandes  Embalses  y  Trasvases)  sobre  las  alternativas  a  los  embalses  de 
Santaliestra, Biscarrués y Jánovas, a las distintas Instituciones y Sindicatos Agrarios locales: M. I.  Ayuntamiento de 
Fraga, Biblioteca Municipal, U.A.G.A. y Jóvenes Agricultores.

En la Charla Coloquio del pasado 16 de Julio de este mismo año sobre la "Nueva Cultura del Agua" ya fueron 
expuestas  dichas  alternativas  por  los  dos  Ponentes  que  impartieron  dicha  charla,  Pedro  Arrojo,  Profesor  de  la 
Universidad de Zaragoza y experto en temas hidráulicos y Javier Mur Alcalde de Santaliestra. Parte del público 
asistente nos solicitó dichos documentos para ampliar la poca información difundida por las instituciones sobre el 
tema. Es por ello que hemos considerado oportuno remitir dichos Informes para que sirvan de consulta y reflexión 
para las distintas partes afectadas y para toda la ciudadanía en general.

Centro Estudios Libertarios "José Alberola" Fraga 3-9-1999

ANSAR reanuda campaña en defensa de la Plana.
La Asociación Naturalista de Aragón (ANSAR) ha reanudado su campaña en defensa del espacio natural de La 
Plana-El Sillero (Zaragoza) ante la insistencia de diversas empresas eléctricas en instalar varios parques eólicos en 
este enclave natural. ANSAR reiteró su propuesta de conservación integral de este interesante espacio estepario, 
última muela de la margen derecha del Ebro que permanece sin industrializar.
El Periódico de Aragón, 3-9-99.

Los ecologistas piden diálogo en el tema de Monegros.
Tras la reunión del fin de semana varios grupos ecologistas decidieron apoyar firmemente la línea de trabajo llevada 
por la Sociedad Española de Ornitología (SEO) en defensa de los Monegros y mantener una posición crítica en 
torno a la creación de supuestos regadíos en esta zona.
Los grupos recibieron amplia información sobre las conversaciones mantenidas hasta el mometno por la SEO y 
acordaron sumarse a los foros de debates con agricultores/as e isntituciones. Las distintas organizaciones ya han 
anunciado al Gobierno de Aragón su intención de personarse en las reuniones previstas en las próximas semanas 
con la intención de zanjar definitivamente la polémica de forma que salgan ganando los Monegros sin que pierdan 
los agricultores.
Apoyan la puesta en marcha de medidas agroambientales, así como la restauración de lso destrozos realizados por la 
concentración parcelaria de los sectores 8 y 9. Como se ha sugerido en las últimas semanas piden al Gobierno de 
Aragón más información a los afectados y una nueva propuesta que sea analizada por todas las partes implicadas.
Heraldo de Aragón, 4-9-99.

COAGRET insiste en la moratoria de embalses.
Como viene  reivindicando  hace  tiempo la  Coordinadora  de  Afectad@s por  Grandes  Embalses  y  Trasvases  ha 
solicitado  una  entrevista  con  Marcelino  Iglesias,  presidente  del  Gobierno  Aragonés,  para  exponerle  su 
reivindicación de una moratoria urgente de las grandes obras hidraúlicas.
COAGRET condidera fundamental esta moratoria para empezar un diálogo serio entre el llano y la montaña, o sea 
entre  l@s demandantes  de agua  y sus sufridores.  Hasta el  momento  en todas las grandes obras  hidraúlicas  las 
instituciones optaban por la ejecución de las mismas a cambio de compensaciones económicas a l@s afectad@s sin 
que se llegara a plantear la mínima modificación a las mismas aunque fueran un despropósito.
El acuerdo se tomó en una reunión en Huesca a la que acudieron afectad@s por Biscarrués, Yesa, Santraliestra, 
Chánobas, Lechago y la cuenca del Matarranya. Los participantes destacaron “el optimismo y las ganas de trabajar 
todos juntos conrta estos embalses en una estrategia conjunta”.
COAGRET  decidió  asimismo  acudir  al  Salón  de  Medio  Ambiente  (Senda)  que  tendrá  lugar  en  Barbastro  a 
mediados de octubre  y valoró muy positivamente la actividad veraniega contra los embalses. De hecho destacó que 
sólo en verano en las zonas de Biscarrués y Yesa se han recogido más de 5.000 firmas contra los embalses.
Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 4-9-99.

Acción teatral anti-pantanos.
En la fiesta  de la Morisma,  que se celebró  en L’Aínsa (Huesca),  representación  popular  donde se recuerda  la 
victoria del rey Garci Ximeno contra las huestes musulmanas, varios de los actores participantes aprovecharon la 
represantación para recordar  la situación lamentable del  Río Ara,  donde ya existen dos pantanos y la amenaza 
permanente del pantano de Chánobas.
Así pues en las representaciones del embajador moro y el de Boltaña se aludió al pantano de Chánobas en unas 
intervenciones largamente aplaudida por el público. El embajador moro afirmó que “no se debe engañara a la gente, 
porque  este  pantano  no  es para  los  regantes”.  El  caballero  boletano  recordó  la  Jornada  por  la Dignidad  de  la 
Montaña.
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Heraldo de Aragón, 5-9-99.

LABORAL

Mildred presenta suspensión de pagos.
Como era de esperar la dirección de Mildred y Pauni presentó la correspondiente suspensión de pagos para sus 
fábricas  de bollería  en el  Juzgado de lo social  de Huesca,  tras varias  semanas de negociaciones  con  entidades 
financieras sin resultados. Ahora corresponde al juzgado la convocatoria de junta de acreedores y el establecimiento 
de un acuerdo. 
Sorprendentemente el comité de empresa considera que la suspensión “garantizará la viabilidad y estabilidad de la 
empresa” de Mildred que cuenta con 329 trabajadores/as en Huesca y el presidente Javier Gómez afirmó que es una 
medida técnica que persigue “defender los intereses de la compañía y sus trabajadores”.
El Periódico de Aragón 31-8-99.

Protestas de l@s maestr@s opositores.
Continuaron las protestas a lo largo de esta semana de l@s maestr@s que han conseguido plaza tras realizar sus 
oposiciones, pero que se encuentran aún en situación de interinaje.
El Gobierno de Aragón se ha comprometido a dar una solución al conflicto, sacando para el curso 99-2000 nuevas 
listas teniendo en cuenta las oposiciones de julio y los criterios que iba a aprobar el anterior equipo y que hoy por 
hoy siguen estancados. Esto significa que el Gobierno de Aragón ha optado por echarse atrás.
Entre otras acciones un grupo de opositores se encerró en el vestíbulo del servicio provincial de Educación de la 
DGA, al que entraron en tromba a la una de la tarde. L@s maestr@s aceptaron la edición de nuevas listas pero con 
los criterios del MEC y no de la DGA.
UGT explicó de forma bastante poco clara la postura de apoyar a la DGA en su prórroga de las listas y el parcheo 
que supuso esta opción. Lo hizo basándose en el hecho de que se primara la nota sobre la experiencia aunque 
precisamente siempre se ha criticado el hecho de que personas con una alta nota en los exámenes no entren debido a 
que otr@s opositores/as con nota más baja acumulan muchos puntos por experiencia con lo que se genera un círculo 
vicioso.
Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 3-9-99.

MOVIMIENTO VECINAL

En las Fuentes piden mejoras en los parques.
La Asociación de Vecin@s de las Fuentes criticó el estado del parque Glorietas de Goya, que permanece desde hace 
dos meses sin alumbrado, con lo cual el acceso en cuanto anochece se torna imposible. Asimismo los dos estanques 
del parque, que son de relativa reciente instalación llevan más de un año vacíos acumulando polvo. Mientras tanto 
en el parque de las Tenerías lo que sobra es el agua, pues al no funcionar el sistema de drenaje los andadores se 
inundan, convirtiéndose en barrizales.
El Periódico de Aragón, 30-8-99.

La Asociación de Vecin@s Manuel Viola de Delicias denuncia la situación en la que se encuentra 
la avenida de Madrid, con continuas obras y accidentes.
Hace dos semanas, una motociclista sufría un accidente a la altura del número 102 de la avenida de Madrid, al 
colisionar con una valla de obra. este accidente no puede ser achacado únicamente a la fatalidad, dado que dicha 
valla se encontraba pésimamente iluminada, por lo que era difícil percatarse de su existencia.
Para la Asociación de Vecin@s  Manuel Viola del barrio zaragozano de Delicias, este hecho demuestra, una vez 
más, la situación lamentable en la que se encuentra esta importante arteria de la ciudad, que periódicamente se 
encuentra levantada por obras de diversa naturaleza.
Sin ir más lejos, este mes de agosto volvió a reventar una tubería en la avenida, por lo que tuvo que cortarse en 
carril  bus,  exactamente en el mismo lugar  que hace unos meses y lo mismo que en el mes de julio, en el que 
permaneció cortado varias semanas.
Desde la Asociación de Vecin@s se exige a la corporación municipal que acometa de una vez por todas la necesaria 
renovación de infraestructuras y saneamiento de la avenida de Madrid para eliminar los continuos accidentes, obras 
parciales, inundaciones de bajos, cortes por reventones y demás molestias en una avenida de gran importancia para 
el barrio y toda la ciudad.
El presidente de la Asociación, Ángel Muñoz, añadió que cuando empiecen las obras para poner en marcha la nueva 
estación ferroviaria, el barrio no podrá seguir soportando estos problemas, ya que el caos puede ser total, para evitar 
lo cual se debe acometer un plan integral cuanto antes.
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza y El Periódico de Aragón, 31-8-99.
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Comienzan las primeras obras en el parque Tío Jorge.
Los primeros trabajos de reparación del grave deterioro del zaragozano parque Tío Jorge ya han comenzado tras las 
intensas peticiones vecinales de los últimos meses. Durante el último mes se han reparado el puente del lago 
artificial y una nueva senda, además de limpiar el cenagoso fondo.
Desde la Asociación de Vecin@s Tío Jorge se acogieron con satisfacción los primeros trabajos pero se pide, más 
que pequeñas reformas, una renovación integral que recupere uno de los parques más veteranos de la ciudad.
El Periódico de Aragón, 1-9-99

Polémica obra junto a San Pablo.
Varias asociaciones vecinales y de defensa del patrimonio han protestado por la construcción de un edificio de 
viviendas sociales adosado a la Iglesia medieval de San Pablo en el Casco Viejo zaragozano.
El  edificio  que  constará  de  tres  pisos  y  un  ático  estará  pegado  a  la  iglesia  y  varios  grupos  municipales  han 
presentado quejas por considerar que se trata de un mamotreto que afea uno de los monumentos más interesantes de 
Zaragoza.
En los últimos meses las obras públicas han resultado muy polémicas por su gran afección sobre edificios de interés 
artístico y monumental.  Primero destrozaron una parte  del  antiguo matadero de Miguel Servet  para edificar  la 
comisaría de barrio,  luego se autorizó la construcción de un edificio que tapa el Pilar y rompe la única entrada 
monumental  que tapa la ciudady ahora a parte del caso de San Pablo,  están en trámite otras edificaciones que 
podrían afectar a edificios como la Iglesia de san Gil. También fue especialmente polémico el derribo de la casa-
palacio de la c/Gil  Berges  o de los caserones  renacentistas de san Blas,  por  el  conocido  especulador  Giménez 
Lombar, propietario de almacenes Paymar.

Retraso de las mejoras de Valdefierro.
Según consta en los proyectos municipales, hace dos años que tendría que haberse redactado el plan de mejoras del 
barrio de Valdefierro en Zaragoza, un barrio olvidado por los flamantes, aunque en su mayor parte incumplidos 
planes integrales del Ayuntamiento.
La asociación de vecin@s Aldebarán presentó un escrito al ayuntamiento de Rudi que se debatió en un pleno y fue 
mayoritariamente apoyado y el Partido Popular fue el único que no apoyó un plan que hasta la fecha, tampoco ha 
redactado. L@s vecin@s han puesto el grito en el cielo al comprobar que dentro de muy poco tiempo se habrán 
cumplido dos años de ese pleno y no ha pasado nada.
Los vecin@s estrenaron  por  contra  nuevo  acceso  al  barrio,  con  la  prolongación  de  Gómez  Laguna,  toda  una 
demostración de victoria de la lucha vecinal, que aunque con mucho retraso al menos ha llegado, pero ya ha sido 
criticado  por  la  peligrosidad  de  la  entrada  a  la  calle  Biel,  con  la  instalación  de  una  isleta  que  aparece  como 
insuficiente para regular el tráfico.
Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón,  3-9-99.

CONVOCATORIAS

ALIMENTATE EN LOS CENTROS SOCIALES
Comidas de apoyo a los proyectos de los espacios liberados.

Centro Social Libertario 
c/Coso 186, bajos

Todos los sábados comida vegana a las 15hs.
Centro Social Revolucionario L’Almozara

c/Padre Landa nº 6, bajos
Todos los domingos comida vegeta y omnívora a las 15hs.

===========================================
ENCUENTRO ANARCOPUNK EN ZARAGOZA

Viernes 17 de septiembre
19hs. Presentación de las jornadas y debate: “Anarcopunk: ¿Qué queremos? La involucración del anarcopunk en los 
movimientos político-sociales”
22hs. Cena popular (vegetariana)
Ambos actos en el CSA Entropía (C/Alcalá 7, Bº de la Madalena)
Sábado 18 de septiembre
12hs. Debate: “La organización dentro del punk, posibilidad de crear una federación estatal”
15hs. Comida popular vegeta.
17hs. Continuación del debate.
20hs. Concierto punk con Grito de Odio (El Vendrell), Estigia (Zaragoza) y Sin Dios (Madrid)
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Todos los actos en el Centro Social Libertario (Coso 186, Bº de la Madalena)
Domingo 19 de septiembre
15hs. Comida popular vegeta.
17hs. Vídeo tertulia, conclusiones del encuentro.
Todos los actos en el CSR L’Almozara (C/Padre Landa 6, Bº de La Almozara)
Se ruega se vaya confirmando asistencia con el mayor tiempo posible al Apdo 6112, 
50.080.-Zaragoza o al correo electrónico de Aragón-Info.
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